



大浜小だより

令和4年度 第3号

令和4年6月20日(月)

玉名市立大浜小学校

校長 内田 雅三

交通のルールやマナーを守って安全に!!

5月17日(火)に、多数の関係者の皆様のご協力をいただきながら今年度の交通教室を実施しました。

2校時は3～6年生が、自転車の安全な乗り方等について学びました。はじめに自転車の安全点検の方法を教えていただき、その後、特設コースを使って自転車の安全な乗り方についての実技指導を受けました。

3校時には、1年生が安全な道路の歩き方や交差点の渡り方などを教えていただき、2年生は自転車の安全な乗り方や道路の基本的な走り方などを学びました。

本校では、児童がからんだ交通事故はしばらく発生していませんが、地域からは、登下校時や自転車利用時の交通ルールやマナー等について心配する声も聞こえてきています。また、最近では自転車が交通事故の加害者となり、多額の賠償を求められるケースも増えてきています。

子供たちには、今回の交通教室での学びを十分に生かして、安全で正しい歩行や自転車利用を実践してほしいと思います。



プールでの授業を開始しました

4～6年生が2コマずつ分担して1日をかけてきれいに掃除し、とてもきれいになったプールを利用して、水泳等の授業を開始しました。



今年度は熱中症対策を優先し、マスクを外して声を出さないよう気をつけながら活動を行っていますが、多くの子供が笑顔浮かべ楽しそうに水の中での活動に取り組んでいます。

リモートで児童集会

6月8日(水)の昼休み後、業間の時間に今年度初めてとなる児童集会をリモートで実施しました。

今回は実行委員会の子供たちが、生活目標のお知らせと、「ハマピーゲーム」と題したリモートじゃんけんを行ってくれました。児童の創意工夫が活かされた、楽しい時間になりました。

今後の、各委員会による児童集会がどんなものになるか、とても楽しみです。



お世話になりました(除草作業・看板づくり等)

PTAの作業として、6月4日(土)に環境部の方々を中心に校地の除草作業を、12日(日)に生活部の方々を中心に校区の危険箇所看板づくりと運動場の遊具のペンキ塗り作業をしていただきました。ご協力いただいた保護者の皆様、大変お世話になりました。



環境ボランティア活躍中

環境担当職員の呼びかけに応じて、数人の子供たちが昼休みの夏用花苗のポット分け作業に進んで参加してくれています。夏には、たくさんの鮮やかな花々が学校に彩りを添えてくれることでしょう。

休日には、地域の方や中学生にも協力していただきました。ご協力いただいた皆さん、誠にありがとうございました。

第1回学校運営協議会開催



6月15日(水)、今年度第1回目の学校運営協議会を開催しました。新たにお二人を迎え、昨年度より一人多い委員構成のもと、本校の現状や課題等について多くの質問や意見をいただきました。特に、本校児童による地域貢献活動の活性化に向けて、貴重な意見や情報を得ることができ、大変有意義な会となりました。